
TVA participará en Junior EuroCountry 

30/10/09 | La cadena estatal participará en la primera edición de Junior 
EuroCountry. Este certamen había sido pedido por diferentes cadenas 
asociadas a la red EuroCountry, pero la Triada se negó rotundamente. Antena 
2 Televisión se ha negado a participar ya que "no está apoyado por la Triada", 
dijo Cristina Esteban, directora de festivales. TVA ha decidido asociarse a la 
red EuroCountry y participar en Junior EuroCountry. 
 
Antena 2 Televisión apoyó la iniciativa en nuestro país y en la reunión de la comisión 
de control de EuroCountry. Aún así, la Triada se negó rotundamente. Finalmente, las 
cadenas que apoyaron la creación del festival Junior EuroCountry han decidido poner 
en marcha el certamen sin el apoyo de la Triada. Antena 2 Televisión se ha negado a 
participar ya que "no está apoyado por la Triada", dijo Cristina Esteban, directora de 
festivales.  
 
La cadena estatal de nuestro país, TVA, ha confirmado participación en el certamen y 
además se asoció a la red EuroCountry. Esta adhesión es necesaria para participar en 
Junior EuroCountry y además, le da derecho a optar a participar en la versión senior 
de EuroCountry cuando Antena 2 Televisión se retire. 
 
TVA creará en breve la dirección de festivales y se nombrará a la persona que 
ocupará el cargo de dicha dirección. 

TVA -  

El Samain: Tradición ancestral atlantesa 

30/10/09 | La gran fiesta del Primero de Noviembre, es la más importante del 
calendario atlante porque daba lugar a grandes reuniones de gente y a 
rituales de gran complejidad. La fiesta de Samain significa etimológicamente 
"final del verano", y refiere al momento en que deben encerrarse los rebaños 
dentro de los establos, lo cual es indicativo de una sociedad cuya economía se 
halla basada en el pastoreo de animales. 
 
Simbólicamente, la noche de Samain representa la eternidad. Es un momento en que 
el tiempo es abolido y el mundo del sidh (etimológicamente "paz". Es el dominio de los 
dioses, los héroes y los difuntos, el Otro Mundo atlante) se abre al mundo de los vivos. 
 
El cristianismo se apropió de esta fiesta y propició su versión sincrética en la fiesta de 
Todos los Santos, esto es, la comunidad perfecta entre los vivos y los muertos. En 
países como Benleir, la celebración de Samain recibe el nombre de Halloween y, 
globalización mediante, se extiende actualmente aún en países de tradición católica, 
adquiriendo claros matices de festividad popular asociada a unívocos íconos de 
consumo masivo como calabazas y disfraces varios. 
 
Platos como la crema de calabaza y la tarta de calabaza son degustados en la 
noche de Samain. 

La crema de calabaza, una de 
las tradiciones del Samain -  

Más de 600 temas presentados 

27/10/09 | Antena 2 Televisión ha recibido más de 600 temas para la 
preselección de nuestro país. Un jurado interno escogerá las 6 finalistas que 
estarán en la gala del 14 de Noviembre.  
 
La cadena privada Antena 2 Televisión ha confirmado esta mañana que ha recibido 
un total de 600 temas para la preselección de nuestro país. "Se nota muchísimo 
interés por parte de compositores y grupos. Esto es importante ya que el Festival de 
EuroCountry es uno de los grandes eventos internacionales más vistos en nuestro 
país", comentó Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión. 
 
De todas las propuestas enviadas, un jurado interno escogerá las 6 finalistas que 
estarán en la gala del 14 de Noviembre. 

EuroCountry 16: Elige nuestra 
canción -  

TVA3: Éxito con el Debate del Estado de la Nación 

26/10/09 | La emisión en directo del Debate del Estado de la Nación otorga a 
TVA3 el mejor dato desde que se iniciaron sus emisiones. Logró un 39,9% de 
share con un total de 3.320.562 telespectadores.  
 
El Debate del Estado de la Nación que se inició a las 10:00 de la mañana y terminó 

TVA3 -  
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a las 19:00 horas de la tarde logró un 39,9% de share. Es el índice más alto de 
TVA3 desde que se iniciaron las emisiones del canal. Un total de 3.320.562 
telespectadores estuvieron pendientes de lo que se debatió en el Parlamento de 
Atlántida. 

"La Cinquième", el nuevo estudio cinematográfico 

26/10/09 | El ministerio de Cultura quiere que el G.D. de Atlántida se convierta 
en la meca del cine. Por ello, la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, ha 
presentado hoy el nuevo estudio cinematográfico "La Cinquième". Este 
estudio cinematográfico es el primero que se crea en la "Ciudad del Cine", a 
las afueras de la capital del país. Esta ciudad será el referente del cine 
mundial: Se ubicarán los estudios cinematográficos y la producción de 
películas. 
 
La Ciudad del Cine será una realidad en Enero de 2010. El primer estudio 
cinematográfico será "La Cinquième", especializado en todo tipo de películas. Ainhoa 
Arteta, ministra de Cultura, ha inaugurado hoy este primer estudio. "Queremos que el 
G.D. de Atlántida se convierta en la meca del cine. Por ello, inauguramos este primer 
estudio: "La Cinquième. Será uno de los 20 estudios que estarán en la 'Ciudad del 
Cine'", explicó la ministra. 
 
La Ciudad del Cine estará ubicada a las afueras de la capital del país, Annia. Allí, 20 
estudios cinematográficos producirán las películas que se verán en todos los cines 
del mundo. Pero no sólo eso, se pretende que tenga además un valor didáctico, ya 
que se podrán visitar los estudios y conocer cómo se hacen las películas. 

La Cinquième -  

Debate del Estado de la Nación 

26/10/09 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha calificado de 
"políticamente lamentable" el IIE elaborado por el Imperio de Betoppia en el 
que coloca a nuestro país en tercera posición. Ha sido en el Debate del Estado 
de la Nación que se está desarrollando en el Parlamento de Atlántida. Además 
se han presentado los presupuestos generales que triplican a los presentados 
el año pasado. "Son unos presupuestos muy acordes con el desarrollo del 
país", ha asegurado Isabel Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha iniciado la sesión del Debate del 
Estado de la Nación con varios documentos en la mano. "El Imperio de Betoppia nos 
relega a una 3ª posición en el IIE porque cree que es la mejor opción para favorecer a 
Norhelsing. Nos dan la espalda claramente ambos. Un país como el Imperio de 
Betoppia tiene que dejar de ser la marioneta de Norhelsing y éste lograr objetivos con 
su propio esfuerzo y trabajo. La creación de la naviera "Nortoppia" no coloca a 
Norhelsing en segundo lugar y tengo documentos en la mano. Quien quiera verlos que 
me los solicite al salir del hemiciclo", explicó Preysler. "Nosotros nos temíamos 
claramente que nos relegarían a la tercera posición porque el Imperio de Betoppia ya 
ha comenzado a dar un giro político en contra del G.D. de Atlántida. Saben 
perfectamente que nosotros no somos el tercer país desarrollado sino el segundo o el 
primero. Otra cosa es admitirlo. Por lo tanto, este IIE es políticamente lamentable y 
con una tendencia clara al favoritismo. No se ajustan a la realidad", sentenció. 
 
La oposición, liderada por George Clooney, ha replicado que la política que realiza 
Isabel Preysler "es muy blanda". "Presidenta Preysler, muchos atlanteses piensan 
que su política es blanda. Debe imponerse más en los asuntos que nos interesan a 
todos. Como ha podido ver con el IIE, del cuál yo no confío, de nada sirven las visitas 
oficiales al Imperio de Betoppia ni a Norhelsing. Usted, reuniéndose con la Emperatriz 
Natasha Bedingfield sólo logró que ésta le prometiera acuerdos que no se han 
cumplido. Por ello instamos a que realice una política más dura para conseguir más 
objetivos", replicó Clooney. "El IIE sólo muestra lo que el Imperio de Betoppia quiere 
mostrar al mundo entero. Para ellos somos los terceros, para nosotros los primeros o 
los segundos en el ránking. En anteriores veces nuestro país quedaba segundo pero 
seguía habiendo puestos en todo el ránking que eran inmerecidos. Esta vez nos ha 
tocado a nosotros", aclaró. 
 
La partida presupuestaria ha sido presentada con los votos a favor de 
Convergencia por Atlántida. Isabel Preysler ha asegurado que "son unos 
presupuestos muy acordes con el desarrollo del país". "Hemos triplicado la cifra de los 
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presupuestos en comparación con los presentados el año pasado, por lo tanto, nadie 
debe dudar a estas alturas que somos una gran potencia en todos los sentidos. Las 
regiones tendrán unos presupuestos claros en concordancia con los proyectos y 
necesidades que precisen", dijo Presyler. 
 
Como proyecto estrella está la "Ciudad del Cine" que inauguró ayer el estudio 
cinematográfico "La Cinquième". Isabel Preysler ha asegurado que a partir de 
Enero de 2010 los 20 estudios producirán películas y animación que se verán en las 
mejores salas de cine del mundo. "Los ingresos serán millonarios y el G.D. ha apostado 
por el cine. Dichos ingresos se notarán a partir de la primavera de 2010. Vuelvo a decir 
que nadie debe dudar que seguimos siendo una potencia mundial y seguimos 
creciendo", aseguró Preysler. 

El IIE coloca al G.D. de Atlántida en 3ª posición 

25/10/09 | El nuevo IIE de Betoppia coloca al G.D. de Atlántida en tercera 
posición. Nuevamente lidera como mayor potencia el Imperio de Betoppia; le 
sigue Norhelsing que pasa a ocupar el segundo lugar y después, nuestro país. 
La pregunta es: ¿Por qué se ha bajado de la segunda posición a la tercera en 
el ránking? Los ministros del G.D. de Atlántida aseguraron la semana pasada 
que la creación de la naviera "Nortoppia" no afectaría en nada a nuestro país 
en el IIE, ¿será que realmente tiene eso algo que ver? 
 
Mañana habrá un tema candente en el Debate del Estado de la Nación. Nuestro país 
ha bajado a la tercera posición en el ránking de países más desarrollados del mundo. 
Sorprendente y más aún cuando el país no ha dejado de crecer. 
 
El Imperio de Betoppia elabora el IIE (Indice de desarrollo) propio. Esto no quiere 
decir que las posiciones sean las correctas. Los economistas betoppianos elaboran la 
lista bajo información que ellos mismos tienen de cada país pero no tiene por qué ser 
la real. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, comparecerá mañana en el Debate del 
Estado de la Nación para aclarar que el país sigue creciendo a todos los niveles. 
Todavía no se conocen los motivos de la bajada en el ránking: Del segundo puesto se 
ha pasado a la tercera posición. En el Gobierno han asegurado que la creación de la 
naviera "Nortoppia" no significa nada para que Norhelsing haya ocupado la segunda 
posición ya que la naviera "Nacional Atlántida" amplió, dentro del marco de 
competencias marítimo, rutas marítimas y logísticas con otros países. 

G.D. de Atlántida -  

El Parlamento de Atlántida totalmente reformado 

25/10/09 | Las reformadas llevadas a cabo en el Parlamento de Atlántida 
llegaron ayer a su fin. Esta mañana se ha inaugurado el nuevo Parlamento de 
Atlántida. El edificio, de estilo modernista, ha sido reformado prácticamente 
en su totalidad. Lá Cámara tiene un total de 250 escaños, cuando antes 
contaba con 50; las nuevas salas para los medios de comunicación han sido 
modernizadas con la última tecnología, son las reformas más destacadas. 
 
Las reformas del Parlamento de Atlántida lo convierten en uno de lo más modernos 
de todo el mundo. Las reformas han logrado mejorar y ampliar las instalaciones de la 
Cámara. Contará con un total de 250 escaños (200 más que antes), aunque por ahora 
sólo serán ocupados 50 ya que será en las próximas elecciones cuando se amplíe el 
hemiciclo a 250 parlamentarios. 
 
Además de la reforma de la Cámara han habido otras mejoras. El hall de entrada, los 
pasillos, los aseos, las salas de reuniones, salas ministeriales y salas para los medios 
de comunicación son algunas de las dependencias reformadas. 
 
"Es una maravilla ver que este inmueble está totalmente reformado y conservando su 
esencia modernista", dijo la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, muy 
emocionada. "Además queremos que la gente conozca el Parlamento de Atlántida y 
habrá jornadas de puertas abiertas en el mes de Diciembre", añadió. 
 
Mañana lunes se inicia el Debate del Estado de la Nación a partir de las 10:00 de la 
mañana y hasta las 19:00 horas. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, dará 
cuenta de todos los avances del país además de futuros proyectos que se realizarán. La 
oposición, liderada por George Clooney, realizará preguntas sobre la gestión de 
Isabel Preysler al frente del país. La cadena TVA3 emitirá el debate en directo. 

Parlamento de Atlántida -  
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24/10/09 | Ainhoa Arteta ha sido nombrada nueva ministra de Cultura. Hasta 
ahora esta cartera estaba junto a la de Comercio y Turismo cuya ministra era 
Margie Sudre. De esta manera el Ministerio de Cultura lo llevará una persona 
muy unida a las artes escénicas como Ainhoa Arteta. Por otra parte, a Margie 
Sudre se le reducen sus ministerios en 2: Comercio y Turismo. 
 
Ainhoa Arteta es la nueva ministra de Cultura. Juró su cargo ante la Constitución y 
los Duques. A partir de ahora, Margie Sudre llevará 2 carteras: Comercio y 
Turismo. Según Isabel Preysler "se ha decidido crear el Ministerio de Cultura por 
separado con el fin de agilizar aún más los trámites. Ahora, la ministra Margie Sudre 
llevará 2 ministerios: Comercio y Turismo en lugar de 3 como llevaba antes". 
 
En su primer día como ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, llevará a cabo un plan de 
promoción de la cultura atlantesa a nivel internacional y se realizarán rutas 
culturales a los monumentos más emblemáticos del país. "Queremos dar a conocer la 
cultura atlantesa fuera de nuestro país y promocionarla a su vez. Además, se podrán 
realizar diferentes rutas culturales por todo el país. Estas rutas las realizarán guías 
expertos en arte. El G.D. de Atlántida es uno de los países con más monumentos 
Patrimonio de la Humanidad y eso hay que promocionarlo desde ya", afirmó Arteta. 

Ainhoa Arteta -  

Natividad Abascal, portavoz de CA en el Congreso 

22/10/09 | Natividad Abascal, portavoz de Convergencia por Atlántida en el 
Congreso, ha afirmado en una entrevista a esta página web que "el Imperio de 
Betoppia debe expulsar a Sanda Ladosi del E8 o el país podrá tener futuros 
conflictos diplomáticos con otras naciones". 
 
P: Natividad Abascal, portavoz de Convergencia por Atlántida en el Congreso, 
¿qué le parece el cambio de postura del Imperio de Betoppia hacia la dictadura 
de Sanda Ladosi? 
 
R: Sorprendente y más viniendo del Imperio de Betoppia. Lo que el Canciller no puede 
hacer es respaldar en un organismo internacional como lo es el E8, una dictadura como 
la de la U.D.S. de Kanwa. El cambio de postura del Imperio de Betoppia ha sorprendido 
a más de uno. Si realmente el Canciller Matías Prats ha dicho eso con el consentimiento 
de la Emperatriz Natasha Bedingfield, ésta ha mentido a todos los atlanteses y a la 
propia presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. 
 
P: ¿Por qué dice usted eso? 
 
R: En la visita de Isabel Preysler al Imperio de Betoppia, entre otros temas, se habló de 
crear un frente común para erradicar la dictadura de Sanda Ladosi del panorama 
internacional. Ese fue uno de los acuerdos prometidos. 
 
P: ¿En qué puede afectar el cambio de opinión del Imperio de Betoppia con 
respecto a Sanda Ladosi y su régimen? 
 
R: Difícil pregunta. Los que amamos la democracia y el Estado de Derecho sabemos 
que un país con un régimen dictatorial no merece absolutamente nada. Creemos que si 
un país democrático defiende un régimen como el de Sanda Ladosi u otros es porque 
hay algo más que un asunto de Estado. No sabría decirle qué asunto, la verdad. Quizás 
intereses comunes. La postura que ha tomado el Canciller puede ser peligrosa a nivel 
diplomático, ya que respaldar una acción así es ponerse de lado del enemigo. 
 
P: Todos los partidos atlanteses están en contra de que continúe el régimen de 
Sanda Ladosi en el E8. ¿Cómo se siente usted y su partido al ver que la 
izquierda y el centro democráta apoyan también la expulsión de Sanda Ladosi 
del E8? 
 
R: Ha sido un clamor general en el Congreso. Los democrátas ni permitimos ni 
consentimos ninguna dictadura, ya que éstas sólo están unidas a la explotación de la 
población, limitación o carencia de derechos humanos, atrocidades, etc. El régimen 
Ladosi como otras dictaduras se basan en eso. Eso no se debe permitir ni consentir. 
Darle la mano al enemigo es estar de acuerdo con él. Yo espero que sinceramente el 
Canciller haya puesto en una balanza qué es lo que le conviene a su país: Si estar a 
favor de los que defendemos los derechos humanos o por el contrario unirse al enemigo 
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por intereses. 
 
Todos los partidos atlanteses queremos ver a Sanda Ladosi fuera del E8. Si al señor 
Matías Prats, Canciller del Imperio de Betoppia, le divierten las sesiones y reuniones del 
E8 con la señora Ladosi que compre una entrada en el circo. No necesitamos payasos o 
payasas en el E8. Sólo países interesados en mejorar el mundo que nos rodea en la 
medida de lo posible. La excusa del Canciller de mantener a Sanda Ladosi en el E8 ha 
sido la guinda del pastel. Viene a decir que son más interesantes las reuniones con una 
persona que discrepa. Eso no es verdad. Por esa regla de tres defiende las guerras 
porque la gente se tiene que morir de algo. Increíble que una persona demócrata 
piense así. 
 
P: Para finalizar, ¿cómo será la próxima reunión del E8 en Mostolands? 
 
R: Con Sanda Ladosi un desastre, eso para empezar. Se ha visto claramente que 
interrumpe, canta y hace el payaso en las reuniones. Sólo espero que logremos algo si 
ella acude. 
 
P: Muchas gracias Natividad por sus palabras. 
 
R: Gracias a vosotros. 

El Imperio de Betoppia cambia de opinión 

20/10/09 | El Imperio de Betoppia ha cambiado de opinión sobre la decisión de 
expulsar a Sanda Ladosi del E8. Este cambio de opinión se debe a que el 
Canciller del Imperio, Matías Prats, ha asumido el mandato del Imperio de 
Betoppia durante las vacaciones de la Emperatriz Natasha Bedingfield. 
 
El Imperio de Betopia no votará a favor de la expulsión de la dictadora Sanda 
Ladosi del E8. Este cambio de opinión se debe a que Matías Prats ha asumido el 
mandato del Imperio de Betoppia durante las vacaciones de la Emperatriz Nastaha 
Bedingfield. Se desconoce si Matías Prats ha hablado con Nastaha Bedingfield 
sobre este tema o si ha sido una proposición de él mismo. Sea como sea ha levantado 
polémica en nuestro país. 
 
El Gobierno atlantés ha criticado la postura del Canciller. "Esto es claramente 
humillante e imperdonable. Votar en contra de la expulsión de la dictadora de Sanda 
Ladosi es estar a favor de cada uno de sus actos inhumanos e antisociables", explicó la 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. "Además, sorprende que se haya tomado 
esa decisión cuando en la reunión que mantuve con Natasha me dio su palabra de que 
Sanda Ladosi estaría fuera del E8", aclaró.  
 
TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS A FAVOR DE LA EXPULSIÓN 
 
Los 3 partidos políticos atlanteses no están de acuerdo con la permanencia de Sanda 
Ladosi en el E8. Consideran que al Imperio de Betoppia le traerá futuros conflictos 
diplomáticos con esa decisión. Desde el partido del Gobierno, Convergencia por 
Atlántida, la consideran un "despropósito sin precedentes" ; el principal partido de la 
oposición, Unión Izquierdista de Atlántida, la califican de "error gravísimo y con el 
claro propósito de mantener una dictadura que les conviene" y finalmente el Partido 
Centro Liberal ha afirmado que "traerá consecuencias a la larga". 

Matías Prats -  

Una preselección con música celta/folk 

17/10/09 | Se ha presentado esta mañana en el Estudio 5 de Antena 2 
Televisión la preselección atlantesa para EuroCountry 16 que se celebrará en 
Luar. 
 
"EuroCountry 16: Elige nuestra canción", una preselección novedosa en cuanto a 
formato y características. Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 
Televisión, ha dicho que "la preselección será exclusivamente de un sólo estilo musical: 
celta/folk. Queremos que las raíces musicales y culturales del país estén presentes en 
Luar. Por ello llamamos a grupos y compositores para la participación en la 
preselección y si logran ganarla, representar al país en EuroCountry 16". 
 
La gala de la preselección será conducida por Ramón García y Mar Saura. Esta gala 
se emitirá en directo por Antena 2 Televisión y Antena 2 Televisión SAT desde el 
Teatro Principal de Annia el próximo 14 de Noviembre. 
 

EuroCountry 16: Elige nuestra 
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Del 19 de Octubre al 7 de Noviembre se podrán enviar las propuestas, que deberán 
cumplir los requisitos de la preselección para ser admitidas y el 8 de Noviembre se 
anunciarán las 6 canciones finalistas. 
 
El G.D. de Atlántida cambiará de estilo musical en el próximo EuroCountry. La 
música celta/folk es uno de los estilos musicales más arraigados de nuestro país y 
Antena 2 Televisión quiere apostar por un género musical más tradicional en Luar, 
próximo país sede del certamen. 
 
"Numerosos intérpretes están interesados en participar en la preselección que no serán 
anunciados hasta que no envíen sus propuestas y se abra el período de inscripción de 
EuroCountry 16 ya que nuestro país ha de confirmar participación antes. De hecho no 
podemos anunciar intérpretes hasta que dicho período se abra", explicó Cristina 
Esteban.  
 
TELEVOTO REGIONAL Y VOTOS POR LA WEB: 
 
Durante la gala los telespectadores podrán votar a su canción preferida mediante el 
envío de un SMS. Estos votos serán recontados y clasificados por regiones, 
dependiendo de su procedencia. Es decir, que se utilizará el método del televoto 
regional. Para aquellas personas que no viven en el país tendrán la opción de votar a 
su favorito en una encuesta que se abrirá en la sección de la preselección en esta 
misma página web. Se repartirán 5, 3 y 1 punto a cada una de las propuestas, una vez 
hecho el recuento final de SMS y votos de la encuesta. 

El sábado 17 presentación de la preselección 

14/10/09 | Antena 2 Televisión presentará su preselección el próximo 17 de 
Octubre. Llevará por título: "EuroCountry 16: Elige nuestra canción". La 
directora de festivales, Cristina Esteban, ha afirmado que "la preselección será 
de un solo estilo musical. Queremos llevar algo diferente, relacionado con la 
cultura musical atlantesa". 
 
"EuroCountry 16: Elige nuestra canción" será el título de la preselección que 
Antena 2 Televisión presentará el próximo 17 de Octubre. Ese día se dará toda la 
información sobre la preselección de nuestro país. Será en el Estudio 5 de Antena 2 
Televisión a partir de las 12:00 horas.  
 
El G.D. de Atlántida confirmará participación en EuroCountry 16 cuando se abra el 
plazo de inscripciones. "Vamos a participar en la edición que organiza Luar. El 
certamen tiene mucho éxito en todo el país y el CD promocional de EuroCountry 15 fue 
de los más vendidos", aclaró Cristina Esteban. 
 
La televisión pública de Luar ha mostrado su total compromiso e interés en el 
certamen. Es la primera vez que el país gana EuroCountry. La representante de Luar, 
Remedy, se la ha visto deslumbrante a su llegada al aeropuerto de la capital. Los 
medios de comunicación allí acreditados se agolpaban muy cerca de la terminal 5 para 
intentar obtener una imagen o una instantánea de la artista. 
 
Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión, ha afirmado que 
"Luar organizará una gran edición de EuroCountry". Además, ha opinado sobre la 
canción ganadora: "Ha sido un tema sensacional e impactante, aunque nuestro país no 
le otorgó ningún punto". 

EuroCountry 16: Elige nuestra 
canción -  

Debate público sobre EuroCountry 

13/10/09 | El resultado de Dolcenera en EuroCountry 15 está dando que hablar 
en todo el país. Diferentes periódicos del país han manifestado que la cadena 
privada Antena 2 Televisión debe pensar si conviene participar en un concurso 
donde parece ser que influye todo menos valorar las canciones. 
 
Principales periódicos del país piden que Antena 2 Televisión reflexione si se debe 
participar en la próxima edición de EuroCountry, que tendrá lugar en Luar. No 
apoyan la retirada del país en el certamen, sino pensar si realmente se están haciendo 
las cosas bien o no. La clara división en 2 bloques de países "históricos" (los que 
más tiempo llevan participando) y los "nuevos" (los nuevos países participantes) 
están dando resultados muy dispares y curiosos. Así por ejemplo, nuestro país en el 
bloque de los "nuevos" es uno de los más votados mientras que en el de los 
"históricos" es uno de los menos valorados, siendo nuestro país perteneciente a ese 
mismo bloque. 

EuroCountry 15 -  
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La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha declarado que 
"hay que admitir que a veces se queda bien situado y otras en mala posición. Una 13ª 
posición no es un fiasco". Sobre la preselección para la próxima edición ha manifestado 
que "se está estudiando que la preselección sea de un estilo musical en concreto. 
Queremos sorprender en Luar". Además, ha hablado sobre los comentarios de la 
prensa. "EuroCountry 15 ha tenido un total de 5 millones de telespectadores, lo que 
supone un 60% de cuota de pantalla. Todos los atlanteses puede decirse que han 
seguido el certamen con gran interés. No vemos ningún motivo para retirarnos del 
concurso". 

Luar gana EuroCountry 15. El G.D. de Atlántida 13º 

13/10/09 | Ayer noche ha tenido lugar en Jedhsus City la gala de EuroCountry 
15. Una ciudad estado y todo un país que se han volcado con la organización 
del certamen. La prensa acreditada la ha calificado como "una de las mejores 
ediciones de EuroCountry con una calidad musical relevante". Luar ha 
conseguido su primera victoria en el certamen y el país anfitrión, el Imperio 
de Betoppia, quedó en segundo lugar pero muy cerca de haber ganado en su 
propia casa. Completa la tercera plaza Benleir, país que ha asombrado con la 
actuación de Frederick Kempe. En 13º lugar ha quedado nuestro país con un 
total de 84 puntos. Según la cadena privada Antena 2 Televisión "merece la 
pena reflexionar este resultado". 
 
Luar ha ganado a priori una de las ediciones de EuroCountry con mayor calidad 
musical de todas las realizadas hasta el momento. Remedy con "Little boots" ha 
logrado ser la canción más votada y por consiguiente, la ganadora del certamen. 
Nuestro país no votó a Luar, pero la delegación atlantesa ha mandado ya la felicitación 
por su merecida victoria. Y no es para menos, logra vencer en el certamen por primera 
vez. 
 
La prensa acreditada en Jedhsus City ha calificado EuroCountry 15 como "una de las 
mejores ediciones de EuroCountry con una calidad musical relevante". Se han podido 
ver estilos musicales variados y grandes puestas en escena. La representante 
atlantesa, Dolcenera, logró una 13ª plaza con 84 puntos. Un resultado, que según 
la cadena privada Antena 2 Televisión, "merece la pena reflexionar este resultado". 
Las expectativas de entrar en el TOP 10 eran muchas pero nuevamente el voto de la 
mayoría de los países históricos no fue para el G.D. de Atlántida. 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Lierland 
12: Cassandria, Benleir 
10: Genovia, Arärësia 
08: Països Montenegros 
07: Springfield Kingdom 
06: Antmonthy 
05: 
04: 
03: R.C. Bürgnaum  
02: 
01: Poyomonia 
 
Puntos: 84 
 
Antena 2 Televisión ha anunciado el pasado 4 de Octubre que realizará 
preselección. La directora de festivales de la propia cadena, Cristina Esteban, ha 
dicho que "EuroCountry nos pide nuevas propuestas y tenemos que buscar el voto de 
los países históricos, ya que la mayoría de ellos no nos otorgan nada. También 
intentaremos que el ganador o ganadora de la próxima preselección se promocione en 
algunos de estos países con el fin de que se conozca mejor la propuesta y recabar 
votos". 

Antena 2 Televisión -  
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Resultados finales de 
EuroCountry 15 -  

Los autobuses de hidrógeno son todo un éxito 

06/10/09 | Los autobuses de hidrógeno, que Transportes Metropolitanos de 
Atlántida puso en funcionamiento el pasado mes de Septiembre, han sido muy 
bien valorados por los ciudadanos de todo el país. Un total de 390 autobuses 
han sido repartidos por las distintas ciudades del país, tanto para recorridos 
urbanos como interurbanos. 
 
La empresa Transportes Metropolitanos de Atlántida (TMA) ha estrenado el 
pasado mes de Septiembre 390 autobuses de hidrógeno. Estos autobuses han sido 
diseñados por la empresa atlantesa "Atlault" líder mundial en la fabricación de 
autobuses y coches ecológicos. 
 
Los autobuses de hidrógeno han sido repartidos por las distintas ciudades del país y 
para cubrir recorridos urbanos e interurbanos. Los autobuses de plana baja, "Atlault 
Cítaro", son los que se verán en los trayectos urbanos y los autocares "Atlault 
Marcopolo" se utlizarán para recorridos de larga distancia o interurbanos. 
 
TRANSPORTES METROPOLITANOS DE ATLÁNTIDA (TMA) 
 
El país cuenta con una sola empresa de transporte de autobuses. Transportes 
Metropolitanos de Atlántida (TMA), es la empresa concesionaria del transporte de 
viajeros para todo el país. Dicha compañía opera en recorridos urbanos e interurbanos, 
pero para cada ciudad el color de los autobuses son diferentes. Además, cada 
ayuntamiento se encarga del 50% del mantenimiento de los autobuses y paradas. El 
resto lo abona la empresa.  
 
Estos 390 autobuses de hidrógeno han sido repartidos entre las ciudades del país, 
dependiendo de su población. A estos autobuses hay que añadir los 410 ya existentes 
que funcionan con biocombustible. 
 
Además, la empresa ha sido galardonada el pasado mes con el "Sello Verde" de 
calidad medioambiental. 

Nuevos autobuses de hidrógeno 
en Sta. Verona -  

A2TV realizará preselección para EuroCountry 16 

04/10/09 | La cadena privada ha confirmado hoy que independientemente del 
resultado que obtenga la representante atlantesa Dolcenera en EuroCountry 
15, realizará una preselección para la próxima edición del certamen. Fuentes 
de la cadena de televisión han asegurado que la preselección "EuroChanson" 
no será el formato de preselección para la elección del representante sino que 
se optará por algo más novedoso. 
 
Antena 2 Televisión ha anunciado hoy en rueda de prensa que optará por un formato 
de preselección más novedoso que "EuroChanson". Por lo que se confirma que nuestro 
país participará en la próxima edición de EuroCountry, independientemente de la 
posición que obtenga Dolcenera en EuroCountry 15 que se está celebrando en 
Jedhsus City (Imperio de Betoppia). 
 
"Vamos a probar con una preselección más novedosa que 'EuroChanson'. En esta 
ocasión la productora Mandolina será la que lleve a cabo nuestra preselección. Esta 

Antena 2 Televisión -  
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productora es la primera vez que se encarga de la realización y producción de una 
preselección, aunque a nivel mundial es conocida por sus concursos", explicó Cristina 
Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión. 

La III Cumbre del E8 avanza pese a las críticas 

03/10/09 | Segunda jornada de la III Cumbre del E8 que se está 
desenvolviendo en Melin (Vernia). La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, 
ha comunicado a los miembros que "no es lícito que una dictadora como 
Sanda Ladosi se le permita acudir a estas reuniones". La presidenta de la 
U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi, ha discutido con Isabel Preysler y con el resto 
de mandatarios. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha mostrado partidiaria de impulsar el 
sector automovilístico mediante ayudas económicas. La propuesta es que cada país 
aporte capital dentro de sus posibilidades financieras para su desarrollo. Esta medida 
ha sido muy bien recibida por algunos países pero ha sido duramente criticada por la 
presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi. Sanda la ha tildado de "inoportuna" 
y ha interrumpido en varias ocasiones a Isabel Preysler que no le ha quedado más 
remedio que mandarla callar en público. 
 
Además, Isabel Preysler, en su comparecencia ha dejado claro que contribuir con 
ayudas económicas a países subdesarrollados ofreciendo convenios para su desarrollo 
podría generar más confianza de estos países haciendo que no se asocien entre ellos. 
"Hay que tratar de que los países subdesarrollados tengan confianza en nosotros", 
aseguró Preysler. 
 
La presidenta Isabel Preysler se ha mostrado indignada por permitir que una 
dictadora como Sanda Ladosi acuda a las reuniones del E8. "No es lícito que una 
dictadora como Sanda Ladosi se le permita acudir a estas reuniones. Realmente no 
aporta nada y lo único que sabe hacer es interrumpir una y otra vez. Si se le continúa 
invitando a próximas Cumbres del E8 yo no acudiré a ninguna más.", aseguró. 

III Cumbre del E8 -  

Arranca la Expo 2010 

02/10/09 | Esta tarde ha tenido lugar la presentación de la Expo 2010. En esta 
edición de la Exposición de las Naciones se espera, por parte del comité 
organizativo, una mayor participación de países interesados. "Queremos que 
los países interesados se inscriban desde ya mismo", aseguró el presidente 
del comité. 
 
A partir del próximo mes de Enero, el Comité de la Expo de las Naciones y el 
Ayuntamiento de Annia elegirán las naciones que mandaron su candidatura. Cada 
uno de esos países tendrá que tener un proyecto de pabellón que represente a cada 
país en todos los ámbitos. 
 
Nuestro país participa en la Expo 2010, obviamente al ser país anfitrión del evento, 
tiene asegurada su participación, aún así en cada edición se trata que haya diferentes 
países por edición.  
Los proyectos de los pabellones de cada país que quiera optar a participar han de ser 
remitidos a la organización hasta el 31 de Diciembre. 
 
El 1 de Enero de 2010 se conocerán los países que van a participar en esta edición.  
La Exposición de las Naciones se celebra anualmente en Annia y se dan cita los 
países que quieran optar a participar para mostrar su país y su cultura. 
 
UN LOGO QUE REFLEJA DINAMISMO PARA UNA EXPO 2010 DEDICADA A LAS NUEVAS 
TECNOLOGÍAS 
 
La Expo 2010 de las Naciones estará dedicada a las nuevas tecnologías. Los 
nuevos ordenadores del futuro, la fabricación de los coches eléctricos y la telefonía 
serán algunos de los temas en los que se tratarán en las conferencias. Habrá talleres 
para niños y desfiles diarios dedicados al tema tecnológico. El 1 de Marzo del año que 
viene tendrá lugar la ceremonia de inauguración y el 30 de Septiembre la ceremonia 
de clausura. 
 
En esta misma web se dará información sobre la Expo 2010 durante las próximas 
semanas. 

Expo 2010 -  

Antena 2 Televisión emitirá en 2010 "El gran reto" 

02/10/09 | Antena 2 Televisión emitirá "El gran reto", un reality de la El gran reto -  
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productora atlantesa Mandolina. El concurso utiliza eliminación progresiva; el 
último equipo en llegar a un determinado punto de control (Pit Stop) deja el 
juego. La carrera comienza en una ciudad del G.D. de Atlántida. Los equipos 
deben entonces seguir pistas e instrucciones, y hacer su propio camino a los 
puntos de control en diferentes lugares de todo el país, finalmente la carrera 
terminará en la Isla de Santa Verona donde estará situada la meta. 
 
"Un nuevo concepto de reality", así lo define el director de la productora atlantesa 
Mandolina. Este concurso que emitirá Antena 2 Televisión en 2010 pretende 
demostrar lo difícil que resulta guiarse únicamente con pistas por todo el país. El reality 
utiliza eliminación progresiva; el último equipo en llegar a un determinado punto de 
control (Pit Stop) deja el juego. La carrera comienza en una ciudad del G.D. de 
Atlántida. Los equipos deben entonces seguir pistas e instrucciones, y hacer su propio 
camino a los puntos de control en diferentes lugares de todo el país, finalmente la 
carrera terminará en la Isla de Santa Verona donde estará situada la meta. A lo largo 
del camino, ellos realizan tareas, que representan la cultura de la región o ciudad en la 
que se encuentren. Las tareas incluyen Desvíos (Detours) (Una opción entre dos 
tareas de diferentes dificultades) y Retenes (Roadblocks) (una tarea que puede ser 
únicamente hecha por un sólo miembro del equipo); Además, existen otras pruebas 
adicionales como el Avance Rápido (Fast Forward) (que permite a un equipo saltarse 
todas las tareas que quedan en esa etapa e ir directamente al punto de control) o un 
Ceda el Paso (Yield) (la habilidad de retrasar a otro equipo por una corta cantidad de 
tiempo). Los equipos compiten con posesiones limitadas y les es dada una cantidad de 
dinero arreglada para todos los propósitos de viaje, excepto para billetes de avión, los 
cuales son pagados por tarjetas de crédito concedidas por la producción. 
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